
Fiche Mission : Mise en place de la logistique globale d’un évènement international pour les média 
Mission Statement: Setting up the global logistics of an international event for the media 

 

 

 

Fiche Mission 
Mission Assignment 

 

Nom du Client    Thomson Reuters Foundation 

Client’s name   Thomson Reuters Foundation 
 
Localisation Client   Londres, Grande Bretagne 
Client Location    London, Great Britain 
 
Année     2018 
Year     2018 
 
Domaine    Média 
Sector     Media 
 
Description de la mission  La fondation Thomson Reuters organisait à Tunis la première édition 

des Assises du Journalisme et invitait média tunisiens et internationaux 
à ce Congrès. Nous avons été mandatés, directement à Nantes pour 
notre connaissance des média tunisiens, par la fondation Thomson 
Reuters et par l’Union européenne, à travers Action Group à Chypre, 
de gérer toute la logistique de l’évènement, à savoir les accueils, le 
catering, les travaux d’imprimerie, la signalétique, les dispositions de 
salles, les traductions et l’interprétariat, etc. 

 
Assignment Description  The Thomson Reuters Foundation organised the first edition of the 

Journalism Congress in Tunis and invited Tunisian and international 
media to the Congress. We were mandated by the Thomson Reuters 
Foundation and the European Union, through Action Group in Cyprus, 
to manage all the logistics of the event, i.e. reception, print, catering, 
signage, room arrangements, translations and interpreting, etc. 

 
Localisation Mission   Tunis, Tunisie 
Assignment Location   Tunis, Tunisia 
 
 
Liens/Links https://journalisme.com/assises-de-tunis/le-programme-des-1eres-

assises-internationales-du-journalisme-de-tunis/  
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